
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „Born87“ vom 2. Februar 2024, 07:58

Guten Morgen.

Das was ich jetzt hier schreibe mag vll ein bisschen ein Hirngespinst von mir sein und ob es
stimmen kann, kann ich natürlich mit nichts hinterlegen.

Die Transfers von Hecking/Rebbe und dem jeweiligen Trainer waren bisher Finanziell immer
sehr gut, also was man auf dem ersten Blick so sehen kann.

Bisher hat man es aber nicht geschafft, eine stabile Mannschaft zusammen zu stellen, die oben
angreift.

Das man dann bis gestern nur zwei Spieler geholt hat war auch für mich sehr überraschend, da
man mit dem einen Spieler überhaupt nicht planen kann, da er locker bis zum Sommer raus ist
und dann läuft die Leihe ab.

Ich habe eine Vermutung, die auch mit Darfener zusammen hängt. Bei Daferner hatte man eine
Wochenlange Hängepartie. Kommt er oder kommt er nicht. Am Schluss hatte man ihn, aber
auch viele andere Baustellen, die mit Müh und Not im Winter geschlossen werden konnten.

So ähnliche kommt mir das bei Jander und Marseiler vor. Jander war schon vor Wochen klar,
dass man ihn erst im Sommer holt. Gestern hört man, dass er sofort kommen soll. Fast das
gleiche bei Marseiler. Wochenlang hat man nichts gehört und dann wird am Montag der Name
auf einmal heiß. Bei beiden wundert mich nicht, dass sie nicht gekommen sind. Wenn es erst
die letzten Tage heiß wurde, wie sollten die abgebenden Vereine so schnell jemanden finden,
der ins Konzept passt.
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Also was hat man seit Beginn der Transferperiode gemacht? War man an anderen Spielern
dran? Hat man sich vll an ein zwei Spielern verbissen, wie damals bei Darferner, nur mit dem
Ausgang, dass wir sie nicht bekommen haben?

Als Aufsichtsrat sollte man vll solche Sachen langsam mal hinterfragen. Einige User schreiben
es ganz richtig. Die Bank ist schon sehr schwach auf der Brust und bei einem möglichen
"Ausverkauf" im Sommer wäre ein halbes Jahr Eingewöhnung für neue Spieler nicht das
schlechteste gewesen.

Wie gesagt nur Hirngespinste. Jetzt darf mich gerne jeder als Spinner hinstellen. 
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